

“2014, AÑO DE LA PLURICULTURALIDAD EN PUEBLA”

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE LA FAMILIA Y SU DESARROLLO INTEGRAL, CELEBRADA EL MIÉRCOLES SIETE DE MAYO DE DOS MIL CATORCE.

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS SIETE DÍAS DEL MES DE MAYO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, LAS DIPUTADAS Y DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN ESPECIAL DE LA FAMILIA Y SU DESARROLLO INTEGRAL: LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA, JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR LEÓN CASTAÑEDA, , CORONA SALAZAR ÁLVAREZ, CIRILO SALAS HERNÁNDEZ, CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS Y LAS INASISTENCIAS JUSTIFICADAS DE LOS DIPUTADOS HERACLIO GERMÁN MARTÍNEZ MANZANO Y PABLO FERNÁNDEZ DEL CAMPO ESPINOSA, HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS ONCE HORAS CON CINCO MINUTOS.

=====

EN EL PUNTO DOS DEL ORDEN DEL DÍA LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN SOMETIÓ A VOTACIÓN LA MISMA Y SE APROBÓ ÉSTA POR UNANIMIDAD.

=====

EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA SE DIO LECTURA AL ACTA ANTERIOR Y SIN HABER INTERVENCIONES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD.

=====

EN EL PUNTO CUATRO LA DIPUTADA PRESIDENTA REALIZÓ LA EXPOSICIÓN DE LA LOGÍSTICA A IMPLEMENTAR EN EL SEMINARIO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA FAMILIA A CELEBRARSE EL DÍA TRECE DE MAYO DE LOS CORRIENTES; MENCIONÓ QUIENES SERÍAN LOS PONENTES Y LOS TEMAS QUE SE DESARROLLARÍAN EN EL MISMO; AGREGÓ QUE SE HAN INVITADO A MÁS DE 25 ASOCIACIONES CIVILES, UNIVERSIDADES, CATEDRÁTICOS, SINDICATOS CON LA FINALIDAD DE QUE EN LAS MESAS DE TRABAJO SE PUDIERAN DEBATIR LOS TEMAS; DIJO QUE LOS TRABAJOS DEL SEMINARIO INICIARÍAN A LAS NUEVE DE LA MAÑANA Y SOLICITÓ EL APOYO DE TODA LA COMISIÓN PARA QUE LOS DIPUTADOS ASISTIERAN A LAS MESAS DE TRABAJO; SEÑALÓ QUE POR LA MAÑANA SE REALIZARÍAN LAS CONFERENCIAS Y POR LA TARDE LAS MESAS DE TRABAJO; TAMBIÉN DIJO EL OBJETIVO DE ESTE SEMINARIO ERA PARA QUE LA COMISIÓN RECOJA LAS EXPERIENCIAS Y APORTACIONES DE LOS ESPECIALISTAS PARA TENER SUSTENTO Y POSTERIORMENTE CREAR LEYES EN LA MATERIA. =====

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS EXPRESÓ QUE EL PROGRAMA ESTABA COMPLETO Y MUY BIEN PLANEADO.=====

LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA SOMETIÓ A VOTACIÓN LA LOGÍSTICA DEL SEMINARIO DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA FAMILIA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD DE LOS DIPUTADOS PRESENTES.

=====

EN EL PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA LA DIPUTADA PRESIDENTA INFORMÓ QUE HIZO LLEGAR A LOS CORREOS INSTITUCIONALES DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN, LA INVITACIÓN PARA ASISTIR A LA REUNIÓN DEL SEMINARIO INTERNACIONAL DE LAS FAMILIAS POR LA PRIMERA INFANCIA A REALIZARSE EN NICARAGUA; COMENTÓ QUE SE TRATABA DE UN EVENTO EN EL QUE ASISTIRÍAN

“2014, AÑO DE LA PLURICULTURALIDAD EN PUEBLA”

LEGISLADORES PREOCUPADOS POR LAS POLÍTICAS PÚBLICAS EN TORNO AL BENEFICIO DE LA PRIMERA INFANCIA; SEÑALÓ SU INTERÉS EN QUE ESTA COMISIÓN PARTICIPARA EN ESTA RED DE PARLAMENTARIOS POR LA PRIMERA INFANCIA.=====

EN USO DE LA PALABRA LOS DIPUTADOS CORONA SALAZAR ÁLVAREZ, CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS Y CIRILO SALAS HERNÁNDEZ MENCIONARON QUE LAMENTABLEMENTE NO PODRÍAN ASISTIR PERO ESTARÍAN PENDIENTES DE LOS RESULTADOS QUE ARROJARÍA ESTE SEMINARIO.=====

ACTO SEGUIDO LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EXPRESÓ QUE PRESENTARA EN LA PRÓXIMA REUNIÓN LAS CONCLUSIONES QUE SE OBTUVIERON EN DICHO SEMINARIO; POSTERIORMENTE SOMETIÓ A VOTACIÓN LA INTEGRACIÓN DE LA COMISIÓN EN LA RED DE PARLAMENTARIOS POR LA PRIMERA INFANCIA, APROBÁNDOSE POR UNANIMIDAD.

===== EN EL PUNTO SEIS DEL ORDEN DEL DÍA LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA AGRADECIÓ A LAS ÁREAS ADMINISTRATIVAS EL APOYO RECIBIDO EN LA ORGANIZACIÓN DE LA PRIMERA EDICIÓN DE LA CARRERA DE INTEGRACIÓN FAMILIAR “LA META ES CONVIVIR”; COMENTÓ QUE YA HABÍA INSCRITOS MIL TRESCIENTOS NOVENTA Y DOS PARTICIPANTES; AÑADIÓ QUE EL PRÓXIMO LUNES 12 DE MAYO SE REALIZARÍA LA PRESENTACIÓN DE LAS PLAYERAS Y LAS MEDALLAS QUE SE UTILIZARÁN EN LA CARRERA; TAMBIÉN INVITÓ A LOS DIPUTADOS QUE APOYARAN CON OBSEQUIOS PARA SER RIFADOS AL FINAL DE LA CARRERA; ASIMISMO DIJO QUE YA HABÍA UN PATROCINADOR QUE ASISTIRÁ CON BEBIDAS PARA HIDRATAR Y UN GRUPO DE EDECANES, TAMBIÉN HABRÁ CLASES DE ZUMBA Y PAYASOS PARA LOS NIÑOS.=====

EN SU INTERVENCIÓN EL DIPUTADO CARLOS IGNACIO MIER BAÑUELOS AGRADECIÓ EL RESPALDO DE LA COMISIÓN PARA LLEVAR A CABO ESTE EVENTO, SEÑALÓ QUE ÉL TAMBIÉN HACÍA LA PROMOCIÓN PARA QUE ESTÉN LA MAYOR CANTIDAD DE PARTICIPANTES POSIBLE; TAMBIÉN COMENTÓ QUE ESTE TIPO DE EVENTOS ERA PARA VINCULAR AL CONGRESO CON LA SOCIEDAD Y ESPERABA QUE A LARGO PLAZO ÉSTA SEA UNA CARGA TRADICIONAL EN PUEBLA.=====

ACTO SEGUIDO EL DIPUTADO CIRILO SALAS HERNÁNDEZ PROPUSO TAMBIÉN EN EL FUTURO REALIZAR UNA CARRERA PARA LOS JÓVENES Y ASÍ FOMENTAR LA UNIDAD FAMILIAR. =====

ENSEGUIDA LA DIPUTADA PRESIDENTA SOMETIÓ A VOTACIÓN LA LOGÍSTICA DE LA PRIMERA EDICIÓN DE LA CARRERA DE INTEGRACIÓN FAMILIAR “LA META ES CONVIVIR” Y SE APROBÓ POR UNANIMIDAD.

===== NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y TERMINADOS LOS ASUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR TERMINADA LA REUNIÓN A LAS ONCE HORAS CON TREINTA Y SEIS MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. =====

DIP. LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA
PRESIDENTA

DIP. JOSÉ GAUDENCIO VÍCTOR LEÓN CASTAÑEDA
SECRETARIO

DIP. CORONA SALAZAR ÁLVAREZ
VOCAL

DIP. CIRILO SALAS HERNÁNDEZ
VOCAL

**DIP. CARLOS IGNACIO MIER
BAÑUELOS**
VOCAL